

La Universitat deja en manos del Consistorio la ampliación del Botánico - Las Provincias - 21/12/2017

La Universitat deja en manos del Consistorio la ampliación del Botánico

La institución tampoco ha avanzado en el proyecto acordado en abril, que prevé un jardín con diseño mediterráneo

:: P. M.

VALENCIA. De manera idéntica a lo ocurrido con el Ayuntamiento, la Universitat de València tampoco ha movido ficha en lo que respecta a la ampliación del Jardín Botánico en el llamado solar de Jesuitas, una propiedad municipal que recae

al paseo de la Pechina y la Gran Vía Fernando el Católico.

El motivo de esto, indicaron ayer fuentes de la institución docente, es precisamente que se trata de un solar municipal, para considerar que corresponde al gobierno municipal dar los pasos necesarios en la ejecución del proyecto.

Esto no se ha producido, como publicó ayer LAS PROVINCIAS, en base a una respuesta de la concejalía de Gestión del Patrimonio al grupo popular. La contestación reconoce que no se ha celebrado ninguna reunión con la Universitat ni

tampoco hay un borrador de convenio. El alcalde Joan Ribó y el rector de la Universitat, Esteban Morcillo, acordaron el ajardinamiento el pasado abril y en junio se presentó un estudio paisajístico, donde tampoco se ha avanzado con el encargo del proyecto.

La previsión es que el coste se eleve a dos millones de euros, aunque todo está por precisar, incluso las fuentes de financiación. El solar de Jesuitas se quiere dedicar de manera provisional a huertos de autoconsumo, pese a que la ampliación del Botánico se trata de una reivindicación vecinal y de los mismos partidos que ahora forman el gobierno municipal, al reclamar un acuerdo para que no se edificaran torres de viviendas y un hotel junto al jardín universitario. No obstante, la ordenanza para la gestión de este tipo de huertos tampoco ha sido aprobada.